

12.12.14

Antrag zum Haushalt 2015

Strassenkataster mit Zustandsbericht

Der Magistrat wird beauftragt, ein Strassenkataster mit einem Zustandsbericht der Strassen und Gehwege zu erstellen. Das Kataster ist die Basis für ein Priorisierung von Strassen- und Gehwegsanierung.

Begründung:

Da Strassen- und Gehweg zu den kosten intensivsten Maßnahmen gehören, ist bei einer angespannten Haushaltslage notwendige ein Übersicht über die Zustände/Sanierungsbedarf zu haben.

Mit freundlichem Gruß

gez. Thomas Görlich